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«	Tous	nous	voyaient	déjà	en	National	»
	(0	note)	 	18/08/2016	05:00	 	Avant-match	 	Lu	2.528	fois	 	Par	deuce	 	5	comm.

Pour	cette	4e	journée	de	championnat,	le	Racing	accueille	le	Nîmes	Olympique,	club	historique	du
championnat	de	France.	L'occasion	pour	nous	d'aller	interroger	Martoni,	supporter	Nîmois	et	modérateur
sur	le	forum	des	fans	Nîmes	1937.

Dans	un	passé	encore	tout	récent,	les	présidents	Conrad	et	Kasparian	ont	fait	beaucoup	de	tort	au	club	avec	la	fameuse
affaire	des	matchs	truqués	en	2014.	Comment	as-tu	vécu	cette	période	?

Je	vais	commencer	par	nuancer	tes	propos…	[…]	matchs	présumés	truqués	[…].	Pour	ces	deux	hommes,	j’ai	vécu	cela	comme	une
trahison	car	comme	beaucoup,	j’ai	bu	les	paroles	de	Conrad	qui	nous	promettait	monts	et	merveilles,	un	recrutement	très	ambitieux,	bref,
il	nous	promettait	la	lune	et	cela	s’est	dégradé	avec	‘l’affaire’	dont	tout	le	monde	a	entendu	parler,	salissant	notre	club	et	ses	supporters.
Quand	à	Kasparian,	nous	ignorions	qu'il	était	sur	écoute	et	qu'il	trempait	dans	un	milieu	que	nous	n'aurions	jamais	dû	côtoyer.	Les	médias
locaux	et	nationaux	s’en	sont	donnés	à	cœur	joie	pour	nous	mettre	plus	bas	que	terre	alors	qu'il	n'avaient	aucune	preuve	tangente…	les
mêmes	qui	l’an	dernier…	nous	mettaient	au	pinacle.	Nous	avons	été	puni	par	la	faute	de	deux	escrocs	et	personne	n'a	dissocié	le	club	de
ses	dirigeants

D’autant	plus	qu’après	cela,	le	club	a	écopé	la	saison	dernière	de	8	points	de	pénalité	mais	est	parvenu	à	se	maintenir	en
L2	grâce	à	une	phase	retour	tonitruante.

Tous	nous	voyaient,	avant	de	commencer,	déjà	en	National.	A	la	fin	des	matchs	aller,	nous	avions	10	points	de	retard	sur	le	premier	non
relégable,	nous	avions	tous	dans	l’esprit	de	se	préparer	à	revivre	l’enfer	du	National	et	j’étais	résigné	à	vivre	une	deuxième	partie	de
saison	comme	un	enfer…	Bernard	Blaquard	(remplaçant	de	José	Pasqualetti 	démissionnaire)	a	emmené	ses	troupes	faire	un	petit	stage
au	Grau	du	Roi	et	…	la	machine	s’est	mis	en	route	avec	des	séries	de	victoires	impressionnantes	jusqu’à	l’apogée,	le	maintien	sur	le
terrain	et	exit	l’appel	des	-8	points	(le	club	avait	fait	appel).	Les	jeunes	crocos	nîmois	qui	composaient	l’équipe	ont	sauvé	le	club	et	redoré
le	blason	frappé	du	crocodile,	pour	tout	un	peuple.	

Malheureusement,	pour	le	moment	Nîmes	connaît	un	début	de	championnat	poussif	et	se	retrouve	déjà	lanterne	rouge.	De
plus,	le	club	s’est	fait	sortir	en	coupe	de	la	Ligue	par	Châteauroux,	membre	du	National.	J’imagine	qu’après	la	2e	partie	la
saison	passée,	tu	ne	t’attendais	pas	à	ça…

De	façon	objective,	non,	je	ne	m’attendais	pas	à	cela.	Mais	le	coach	avait	bien	appuyé	sur	le	fait	que	cette	saison,	sans	la	pression	d’un
handicap	de	points,	associé	à	une	attaque	renouvelée	dans	son	intégralité,	le	chantier	serait	conséquent	et	difficile.	Il	avait	raison.	

Des	joueurs	importants	sont	partis	(Koura,	Maoulida,	Mounié,	Cordoval	et	maintenant	Michel),	j’imagine	que	l’équilibre	de
l’équipe	est	à	reconstruire	complètement	et	que	ça	va	demander	un	peu	de	temps	du	coup.	Penses	tu	d’ailleurs	que	les
recrues	(Angoula,	Aït	Fana,	Alioui	et	Sissoko	entre	autres)	sauront	se	mettre	au	niveau	?

Il	faut	laisser	le	temps	à	ces	joueurs	de	parfaire	leurs	automatismes	et	d’intégrer	un	club	comme	le	notre.	Car	ici,	plus	qu’ailleurs,	nous
n’avons	pas	le	temps.	D’ailleurs,	de	façon	générale,	tout	doit	aller	très	vite	dans	le	football	mais	je	fais	confiance	au	coach	et	à	son
discours.	Et	puis	il	nous	reste	presque	15	jours	de	mercato	pour	trouver	éventuellement	une	solution	à	nos	maux,	notre	efficacité	devant
les	buts	(0	but	inscrit	en	championnat).

Au	passage,	ça	ne	va	pas	te	manquer	les	bandelettes	de	Maoulida	?

Ahhhhhhhh	Toifilou	!	Un	sacré	bonhomme	et	un	sacré	joueur	qu’il	vaut	mieux	avoir	avec	que	contre.	Il	a	revêtu	l’habit	de	grand	frère	la
saison	dernière	et	à	joué	pleinement	son	rôle	même	s’il	n’était	plus	titulaire.	Honnêtement,	j’étais	déçu	de	la	non	reconduction	de	son
contrat	car	son	expérience	nous	aurait	été	encore	bénéfique	cette	année.	Après,	sportivement,	je	ne	sais	pas.

Autre	point,	Perdrier	vient	de	quitter	la	présidence	de	Nîmes	pour	laisser	la	place	à	Rani	Assaf	(numéro	2	de	Free).
Apparemment,	des	désaccords	entre	les	deux	hommes	seraient	à	l’origine	de	ce	changement.	Vois-tu	cela	d’un	bon	œil	?	

Quand	tu	sors	d’une	saison	2015-2016	comme	la	notre,	avec	un	président	fédérateur	et	apprécié	de	tous,	il	est	difficilement
compréhensible	de	le	voir	se	faire	débarquer.	Je	ferais	preuve	d’ingérence	si	j’avançais	les	arguments	du	pourquoi	du	comment	n’ayant
pas	tous	les	tenants	et	aboutissants.	Il	lui	a	été	proposé	un	poste	dans	l’organigramme	du	Nîmes	Olympique	dans	lequel	Rani	Assaf
devenait	DG	(et	donc	signerait	les	chèques)	et	il	a	refusé.	Pour	le	reste,	je	ne	juge	personne.

Comment	percevez-vous	le	Racing	par	chez	vous	?

Comme	un	candidat	réel	et	sérieux	à	la	montée	en	ligue	1.	Un	gros	recrutement,	un	gros	budget,	de	belles	infrastructures,	un	bon	et
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nombreux	public…	tout	pour	réussir.

Ton	pronostic	pour	ce	vendredi	?
Nous	sommes	derniers,	comme	l’an	passé	à	la	même	époque,	nous	ne	pouvons	pas	aller	plus	bas	et	comme	nous	avons	besoin	de	nous
rassurer,	un	bon	match	nul	des	familles	serait	le	bien	venu.	Allez,	1	à	1…

deuce


